Valbonne
Maison a vendre (06560)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Référence 2879
Prix Prix NC
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Maisons &
APPARTEMENTS

*** visite filmee sur demande ***a valbonne, au sein d'un domaine de renom et au
calme absolu, a pied des écoles et des commerces, cette villa contemporaine de
390m? baigné de lumiéere vous séduira par ses volumes et ses lignes épurées. Elle
dispose au rez-de-jardin d'un vaste séjour avec cheminé ouvrant sur la terrasse par
ses baies vitrées, une cuisine équipé et une salle a manger aux larges ouvertures
donnant sur le jardin et la pergola. Toujours au Méme niveau se trouve un
appartement avec salon/cuisine, chambre disposant d'une entré indépendante et

d'un acces intérieur. A I'étage : une ...

*** video on demand **in valbonne, within a renowned estate and in absolute calm,
within walking distance of schools and shops, this contemporary villa bathed in light
will seduce you with its volumes and clean lines. It has on the ground floor a large
living room with fireplace opening onto the terrace by its bay windows, a kitchen
and a dining room with wide openings overlooking the garden and the pergola. Still
on the same level is an apartment with living room/kitchen, bedroom with an
independent entrance and internal access. Upstairs: a master bedroom opening

onto a large south terrace ...

VELVET CONCEPT
3 rue de la République - 06410 VALBONNE
Contacter I'agence
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